
★毎日の暑さが結構きつくなりつつ今日この頃・・・

　皆さん、お腹を壊さない程度にしっかり水分補給を心がけて下さい♪

　外を出歩く時は「小さめの水筒」や「帽子」を使用するなど極力、暑さ対策万全で

　お出掛けする様にして下さい！『熱中症だなんて・・・』甘い考えは危険ですよ！！

★6月からブロック集会を行って本年度も無事に、全てのブロックの集会が終了しました。

　今年は「輪番制の自治会の役員」をメインに色々な意見を聞かせて頂きました。

　「高齢化！高齢化！」と呑気に言っている場合ではない状況になりつつあるのは誰もが

　ご承知の通りだと思います・・・

　出来るだけ公平に、出来るだけ負担を減らす様に、最初はイヤイヤでも任期が終わる

　頃には『自治会で地域の事に携わってみて良かった』と感じてもらえる様に色々と

　試行錯誤して来ました。今の役員さんも含め、この4～5年の間に自治会の役員を担当

　した方はどう感じたのか分かりませんが私なりに努力したつもりです・・・

★話は変わりますが「負担を減らす」事を考えて1丁目の全てのゴミステーションには

　「回覧ポスト」を設置しました。その後、三木市へ回覧数を減らす様に協議を重ねた

　結果、毎週あった回覧が月に2回に減りました。

　そんな経緯もありこのところ回覧ポストの活用を控えておりましたが

　ブロック集会で「本来、回覧ポストに行くべき回覧物が回覧で回っている」

　との指摘がありましたので8月から回覧ポストを再度活用して負担の軽減を

　図りたいと思います！配布物（回覧）を減らしたいと感じている方で

　スマートフォンをご利用の方は是非、毎月のあおいちニュースにも掲載している右下の

　QRコードで登録をお願いします。

　※一定数以上の登録に達しましたら回覧の方法を「紙orネット」に検討します

★「ポスト」のネタを出しましたが実は5月より1丁目の集会所の掲示板に鍵付きの投函

　ポストを設置して試験的に活用しておりました。

　今は自治会役員の提出物の投函などで使ってきましたが

　今後は住民さんからの「投書」や「回収箱」としても使用

　していきたいと思います。

　何か自治会にご意見等ありましたらポストにその旨を投函し

　て頂ければ出来る限りの対応を検討させて頂きたいと思い

　ます！尚、ポストの鍵の責任者は「自治会長」として運用致しますのでご活用ください
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　何か提案や要望・ご意見・お困りごとがありましたら連絡をお願いします！

   QRコードから登録して頂くかLINE:ID「＠089wslsx」で登録して下さい♪

 「助け合える1丁目」「笑顔のある1丁目」「美しい街1丁目」にしましょう♪

 「自治会」に対し、皆様のご協力とご理解をどうか宜しくお願いします(^^)

涼しい所でのんびり～


